
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos / 

Evento – Apoya e invita Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

El Intendente  recorrió nuevos proyectos de viviendas. 

A las Cooperativas que se 

ubican en el predio de “La 

Feria” llegó el Dr. Omar Lafluf, 

a interiorizarse sobre lo 

planificado para esa zona y 

proponer la colaboración de 

la comuna en ese impulso de 

crecimiento de la ciudad.   

En las últimas horas, una cuadrilla de “Mitigación Habitacional”,  de la 

Dirección General de Vivienda, trabajó en las bases para los 

contenedores del obrador, de un conjunto de 30 casas que se piensan 

construir a través de Juntos – Programa de Integración del MVOT. 

Mientras tanto desde Logística y Servicios Municipales - Dirección 

General de Obras, se coordinó el inicio de las tareas en la apertura de 

calles en el terreno de las futuras edificaciones.  

El complejo Covisin 4 tiene pensado realizar el sorteo de llaves el día 7 

de noviembre; ante la inminencia de la entrega de las viviendas, los 

integrantes de la misma, le solicitaron a Lafluf, el apoyo con maquinarias 

y con tierra para el relleno de los patios y 10 luminarias para las calles 

internas.  

En la oportunidad el jerarca municipal reafirmó el compromiso de seguir 

avanzando en esa línea de acción con respecto a las soluciones 

habitacionales para los vecinos de Río Negro; no solamente 

colaborando en la concreción del techo propio para las familias, sino 

además, prestándole especial dedicación a todo lo que conlleva la 

conformación de un barrio.  

En ese marco ya se diseñan, entre otras cosas, plazas y espacios verdes 

de recreación y encuentros.                

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

El Intendente Omar Lafluf y autoridades del CODICEN definen 

acciones para la remodelación de la escuela N° 2 “República 

de Finlandia”.  

La Administración Nacional 

de Educación Pública 

(ANEP) tiene previsto invertir 

2 millones de dólares en la 

mejora edilicia del centro 

educativo. 

El proyecto, que en primera 

instancia estaba previsto 

comenzar este año, 

finalmente dará inicio en el 

correr de 2023, confirmó la representación del Consejo Directivo Central. 

La obra, que se hará en dos etapas, consiste en la remodelación y 

ampliación de la escuela, algo que tendrá un importante impacto para 

todo el barrio. 

Ante este escenario de espera, el Dr. Omar Lafluf inició gestiones con la 

empresa UPM, procurando la colaboración necesaria para la ejecución 

de la mencionada obra, teniendo como objetivo que la misma pueda 

dar comienzo en el 2022. A su vez, el jefe comunal confirmó que la 

representación diplomática de Finlandia estará visitando Fray Bentos en 

los próximos días, oportunidad que servirá para gestionar nuevos apoyos 

hacia el centro escolar, que además lleva el nombre del país nórdico. 

Para la Intendencia de Río Negro, la remodelación de la escuela N°2 

será sumamente relevante, teniendo en cuenta que la comuna hace 

poco tiempo adquirió terrenos frente al local escolar, donde en poco 

tiempo se construirán nuevas viviendas, generando esto un incremento 

poblacional en esa zona de la ciudad. 

 

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Actividad teatral. 

Apoya Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Young / 

Evaluación sobre ruidos molestos en la ciudad. 

Por tal motivo se concretó 

una reunión en la que 

participaron, el Dr. Pablo 

Flores, Secretario General 

Interino, Dr. Pablo Franco, 

Director de Higiene, Adrián 

Stagi, Director de Ambiente 

y por el Departamento de 

Juventud de la Intendencia, Felipe Cerini. 

El encuentro se llevó acabo en el Centro Socio Cultural; en 

esa instancia se conversó a cerca de la situación nocturna los 

fines de semana y que repercusión había tenido el cambio 

del  “Audiocar” a la Esmeralda. Analizar la consecuencia de 

dicha acción y posibles inconvenientes que se podrían 

generar en el espacio asignado.  

El Dr. Flores indicó que, en diálogo con la Alcalde, Dr. 

Mercedes Long y con el encargado de la Policía, el oficial 

Arias, coinciden en una evaluación positiva, 

descongestionándose de bullicio de la zona céntrica, por lo 

que no se ha registrado ningún incidente de entidad. 

En la Oportunidad el Secretario General (I) en su visita a 

Young, trató otros asuntos con la Titular del Municipio, que 

hacen a la gestión departamental y a los proyectos en 

común.  

 

 

 

 

 



   

 

Young / 

Presentación de la 2º Edición del Libro “La historia oculta de 

Young”. 

El evento se desarrolló en el 

Centro Socio Cultural. 

Estuvo presente la 

Subdirectora de Cultura, 

Mtra. Graciela Reyna y el 

autor de esta obra literaria 

José A. Santín. 

El Libro “Historias ocultas de 

Young” plasma las anécdotas que tenían los cuentos de su 

abuelo, en las enseñanzas que le dejaba durante largas 

charlas en el patio de la casa. La idea del escritor era 

rescatar esa memoria en páginas, que guarden como testigo 

de otra época, muchos momentos de la historia de la 

segunda ciudad de Río Negro.    

Lo recaudado con la venta del libro, el 50% será donado para 

becas de estudio, además se desprenderá de algunos 

ejemplares, una donación para la causa de la niña Sofía Itta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

MENAFRA / 

Encuentro de Mujeres Rurales. 

La Intendencia estuvo 

presente en la 

actividad que se llevó a 

cabo en el Salón 

Comunal, organizada 

por el Municipio de 

Young y con la 

participación además 

del MIDES. 

Se realizó un conversatorio, que ofició como moderadora la 

Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna, donde se 

abordaron los temas acerca de la vida cotidiana de las 

mujeres en el medio rural, sus proyectos, que cosas 

cambiarían de su desempeño diario y qué ventajas 

consideran que tiene el radicarse en el campo.  

El taller de panificación promovido por el Departamento de 

Cultura, presentó su elaboración en un momento de 

confraternidad compartido.   

El Departamento de Desarrollo realizó un taller de Educación 

financiera para emprendedores, a cargo de Victoria Perazza. 

Acompañaron este evento, el Subdirector de 

Descentralización, Matías Rodríguez, Subdirectora de Políticas 

Sociales, Viviana Núñez, referente de Género y Familia de 

Young y Zona Norte, Andrea Velázquez, la Directora 

Departamental de MIDES, Mariana Mascareña y Matías 

Costa, como también la Alcalde del Municipio de Young, Dra. 

Mercedes Long. 

 

 

 



   

 

GRECCO / 

Reunión con la Dirección Nacional de Vialidad del Ministerio 

de Transporte y Obras Públicas. 

En el Salón Comunal se 

realizó una instancia de 

acercamiento a los vecinos 

para interiorizar acerca de 

los trabajos en el nuevo 

tramo de 138,5 km entre 

Ruta Nº 20 y Ruta Nº 4. 

Participaron de la instancia 

el Director General de 

Obras, Gustavo Meyer, 

Departamento de Obras y Vialidad, Ing. Silvanna Mazza, Director de 

Descentralización, Francisco Cresci, Referente de la localidad, Walter 

Arias y técnicos de la Dirección Nacional de Vialidad del MTOP. 

Se plantearon varios temas, como la situación actual de las carreteras, 

el mejoramiento de las intervenciones previstas, marco e impacto 

ambiental y social de las obras. 

Por su parte los pobladores del lugar, sugirieron la incorporación de una 

rotonda por Ruta 20 al ingreso de Grecco, además de iluminar la garita 

de ómnibus ubicada en Ruta Nº 3 y la 20. 

 

 

 

 

 


